

Message de Mgr Frederick Dolan, vicaire de l'Opus Dei pour le Canada

Les nouvelles que nous recevons ces jours-ci nous font ressentir un profond sentiment de solidarité avec toutes les personnes qui vivent des difficultés

2020-03-29

Les nouvelles que nous recevons ces jours-ci nous font ressentir un profond sentiment de solidarité avec

toutes les personnes qui vivent des difficultés en raison de la situation provoquée par la pandémie COVID-19. Nos prières accompagnent toute personne confrontée à des défis physiques ou spirituels produits par ces événements. Nous voulons également exprimer notre plus profonde gratitude aux professionnels de la santé, aux prestataires de services et aux fonctionnaires qui travaillent sans relâche pour notre bien-être.

Les autorités civiles et ecclésiastiques nous demandent à tous de limiter les interactions sociales directes en dehors des cercles immédiats dans lesquels nous fonctionnons normalement, dans un effort collectif pour minimiser la propagation de cette maladie. C'est pourquoi les activités de groupe dans les centres de l'Opus Dei au Canada sont suspendues jusqu'à nouvel ordre.

Cette situation extraordinaire peut étonnamment devenir une occasion de "grandir de l'intérieur" pour reprendre une expression que saint Josémaria a appliquée dans des circonstances qui exigeaient une diminution drastique de son activité régulière. Je voudrais également attirer l'attention de tous sur le message pastoral de mgr Fernando Ocariz, prélat de l'Opus Dei, pour ces temps, qui nous encourage à trouver des moyens créatifs d'aider les autres, tout en suivant les recommandations des autorités respectives.

Nous continuerons à suivre la situation de près et prions pour que nous puissions bientôt reprendre nos activités régulières. N'hésitez pas à contacter les centres locaux si vous avez des questions, des préoccupations ou des suggestions.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/message-de-
mgr-frederick-dolan-vicaire-de-l-opus-
dei-pour-le-canada/](https://opusdei.org/fr-ca/article/message-de-mgr-frederick-dolan-vicaire-de-l-opus-dei-pour-le-canada/) (2026-02-22)